

VŒUX DU MAIRE DE LEDENON

10 JANVIER 2026

Discours

Avant toute chose je tiens à vous présenter les 3 personnes recrutées par la mairie afin de procéder au recensement des habitants de notre commune pour ce début d'année 2026.

- M. DOGNETON Sébastien
- Mme HENOCQUE Sophie
- M. LESNE Emmanuel

Je compte sur vous pour leur accorder le meilleur accueil.

Place maintenant à notre traditionnel discours qui sera plus court que d'habitude en raison du devoir de réserve auquel nous sommes astreints en période d'élection municipale

C'est avec une immense joie, mais aussi avec une grande émotion, que je prends la parole ce soir pour vous adresser, avant toute chose, mes vœux les plus sincères pour cette nouvelle année 2026 !

Je vous souhaite une très belle année, remplie de moments précieux avec vos familles. Je vous souhaite des instants de joie, bien sûr, mais aussi de paix, de chaleur humaine, de bienveillance, et toutes ces petites attentions partagées qui rendent la vie plus douce et plus belle.

Vous le savez, mon mandat de maire de Lédenon arrive à son terme dans quelques semaines. Ce discours a donc ce soir une résonance toute particulière... un petit parfum d'au revoir.

J'aurai eu l'honneur immense d'être maire de Lédenon durant deux mandats.

Douze belles années.

144 mois.

4 380 jours.

Derrière ces chiffres, il y a une vie.

Des journées commencées tôt, des soirées qui se sont parfois terminées très tard.

Des décisions lourdes à porter.

Des inquiétudes partagées.

Mais aussi des sourires, des réussites, des projets qui ont vu le jour, et surtout... des rencontres.

Et pourtant, en y repensant, le temps semble à la fois long et incroyablement court.

Je ne peux m'empêcher de laisser défiler les souvenirs : les anecdotes, les discussions improvisées au détour d'un café, les échanges plus formels dans mon bureau, les réunions tardives, les décisions parfois difficiles, les moments de doute, mais aussi les grandes joies, les réussites collectives et les projets aboutis.

Mais si je devais retenir une seule chose de toutes ces rencontres, ce serait **l'humain**.

L'humain au cœur de chaque décision, au cœur de chaque projet, de chaque engagement.

Être maire, ce n'est pas seulement gérer une commune. C'est écouter, rassurer, arbitrer, parfois trancher, souvent accompagner. C'est partager les peines comme les joies, être présent dans les moments heureux comme dans les épreuves. C'est mesurer chaque jour la confiance que vous nous accordez et cette confiance, je l'ai toujours portée avec respect et humilité, ou tout du moins, j'ai essayé.

Je tiens ce soir à remercier très sincèrement l'ensemble des **élus municipaux**, passés et présents. Merci pour votre engagement, votre disponibilité, vos convictions, parfois vos divergences, mais toujours au service de l'intérêt général. Vous avez donné de votre temps, de votre énergie, souvent au détriment de votre vie personnelle, et cela mérite d'être salué. Vous avez été, chacun unique ! Et c'est ce qui fait la force du collectif !

Je veux également adresser un hommage tout particulier à l'ensemble des **agents municipaux**. Vous êtes la colonne vertébrale de notre commune. Par votre travail, souvent discret mais essentiel, vous faites vivre Lédenon au quotidien. Votre professionnalisme, votre patience, mais également votre implication et votre sens du service public méritent toute notre reconnaissance.

Merci aussi à vous, **habitants de Lédenon**. Merci pour votre confiance, vos encouragements, vos critiques constructives, votre patience parfois, votre attachement profond à notre village. C'est pour vous, et avec vous, que j'ai exercé cette fonction.

Merci également à nos financeurs : Etat, Région, Département, Nîmes Métropole qui ont permis la réalisation de nombre de nos projets.

Par ailleurs et j'en suis désolé mais vous n'échapperez pas à un petit bilan de l'année en cours

Validation par le commissaire enquêteur de nos projets portant sur l'implantation de 3 parcs photovoltaïques au sol sur nos sites d'anciennes décharges afin de les valoriser en limitant la consommation d'autres espaces.

Ouverture d'une supérette et d'un salon de coiffure, une fois encore bienvenue à nos sympathiques gérants.

Achat en cours de finalisation pour l'achat d'un terrain destiné à la création de jardins familiaux et partagés.

Edition d'un nouveau plan du village comprenant les nouvelles impasses et rues après la mise aux normes des adresses postales pour la BAL (base d'adresses locales) qui a occasionné pas moins de 51 modifications (*création et/ou changement de nom de rues*).

Réfection de la toiture de notre école maternelle.

Enfouissement des réseaux haute tension sur une importante partie du village, allée des pins, le chemin des abeilles, le chemin de la jardine, la rue du mistral et le chemin du grès.

Réfection intégrale de plusieurs voiries avec réfection des réseaux humides et mise en œuvre de la sécurisation → *avenue des quatre vents, rue du Levant, chemin de la Cabane Reinette, de Guizard et de Serre Plouma*.

Signature du nouveau bail avec la société de chasse de Lédenon (La Sainte Hubert).

Aménagement des allées de notre cimetière, mise en place d'un jardin du souvenir, d'un nouveau columbarium et d'un ossuaire.

Election de notre nouveau conseil municipal des enfants dont les actions concrètes ont déjà commencé.

Rédaction d'un livre Mémoires de Guerres dont l'auteur monsieur Grégory Viguié, historien et généalogiste professionnel, est présent parmi nous ce soir, ce livre est d'ores et déjà disponible. Ce livre est un hommage à nos combattants des deux grandes guerres 14-18, 39-45 et à ceux de la Guerre d'Algérie.

Je n'oublie pas non plus les **associations, les bénévoles, les forces vives de la commune**, qui font battre le cœur de Lédenon. Sans vous, sans votre engagement, notre village n'aurait pas cette âme, cette vitalité, cette solidarité qui le caractérisent.

Vous créez du lien là où il pourrait y avoir de l'isolement.

Vous apportez de la vie là où il pourrait y avoir du silence.

Vous donnez de votre temps, de votre énergie, souvent sans compter, uniquement par passion, par générosité, par amour des autres.

Associations culturelles, sportives, solidaires, festives, éducatives... chacune, à sa manière, a contribué à faire de Lédenon un village vivant, accueillant, solidaire.

J'ai été témoin de votre engagement sans faille, de votre capacité à vous mobiliser, à innover, à rassembler. J'ai vu des bénévoles fatigués mais heureux, des regards brillants après une manifestation réussie, des mains tendues quand certains en avaient le plus besoin.

À vous, bénévoles, présidents, membres actifs, souvent dans l'ombre, je veux dire ceci : **vous avez été essentiels**.

Je tiens ici à saluer l'arrivée en 2025 de nouvelles associations :

LES 3 MOIZ'ELLES : Cindy, Marjorie et Candy

LES TREKEUSES : Aurélie, Marine et Nelly

Six femmes inspirantes, prêtes à repousser leurs limites, à porter haut les valeurs du courage, de la solidarité... et un brin de folie ! Qui ont participées au Trek In Gazelles au mois de novembre.

Création du club taurin municipal, Lou Bèu qui a pris en charge nos manifestations taurines cet été. Je profite de la présence de notre sénateur Laurent Burgoa pour le remercier de son soutien sans faille à nos traditions qui en ont bien besoin en ces temps difficiles pour nos manadiers.

Merci pour les fêtes, les rencontres, les événements qui ont marqué la vie du village.

Merci pour les sourires offerts, les liens créés, les valeurs transmises.
Merci d'avoir fait vivre Lédenon bien au-delà de ses murs et de ses rues.

Aujourd'hui, je fais le choix de ne pas me lancer dans un nouveau mandat. Ce choix est mûrement réfléchi. Après douze années d'engagement total, il est temps pour moi de passer le flambeau.

Ce flambeau, j'espère qu'il soit transmis à une personne qui saura poursuivre le travail entrepris, avec sérieux, écoute et détermination, dans le respect des valeurs qui font l'âme de Lédenon.

Quitter cette fonction ne signifie pas quitter Lédenon. Je resterai, comme vous, un habitant profondément attaché à ce village, à son histoire, à son avenir, et à celles et ceux qui le font vivre.

Ce soir, plus qu'un discours de vœux, c'est un **merci** que je voulais vous adresser.

Merci pour ces douze années partagées.

Merci pour la confiance.

Merci pour l'aventure humaine.

Je vous souhaite à toutes et à tous une très belle année, pleine d'espoir, de projets et de solidarité. Prenez soin de vous et des autres.

Et du fond du cœur : **merci**.